

Nebenwirkungen / Kontraindikatoren

Es gibt Situationen, in denen nicht behandelt werden kann bzw. sollte. Bei folgenden Indikationen rate ich von einer Behandlung ab oder empfehle weitere Tests, bzw. eine Verschiebung der Behandlung (Einzelmaßnahmen sind gesondert zu klären):

- Bei Einnahme von Lichtsensibilisierende Medikamente (wie beispielsweise Antibiotika) ist eine Durchführung der Behandlung nicht möglich, und sollte verschoben werden.
- Wenn Sie an einer Erkrankung des Immunsystems leiden
- Wenn Sie immunsuppressive Medikamente einnehmen
- Bei Hormonstörungen
- Bei der Neigung zu starker Narbenbildung
- In der Pubertät
- Kunden mit einer Neigung zur Sonnenallergie würde ich ebenfalls von einer Behandlung abraten.
- Schwangere sollten grundsätzlich bis 2-3 Monate mit dem Behandlungsbeginn warten, auch wenn der Embryo durch das eingesetzte Pulslicht nicht gefährdet werden kann.
- Patienten mit Blutungsneigung, Pigmentstörungen, Schuppenflechte, Neurodermitis, Hautkrebs, Herzschrittmachern, Infektionskrankheiten, Epilepsie, einem erhöhten Blutzuckerspiegel (Diabetes) sollten nicht oder lediglich nach umfangreichen Tests und Begutachtung eines Arztes behandelt werden.
- Bei dunkle Muttermale, Wunden, Hautentzündungen, Ekzeme, Tätowierungen (Tattoos), Permanent Make Ups und Implantate